
 

 

 

 

 

 

 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 007/2025 

 
 
 

O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder Executivo, por 
meio da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Agricultura, Tecnologia 
e Meio Ambiente, que se digne de empreender esforços no sentido de providenciar o 
funcionamento do Abatedouro Público do Município. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 de 

fevereiro de 2025. 
 

Antônio Gileno Silva 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 

Justificativa 
 

O Município de Marco dispõe de um Abatedouro Público em seu território, 
porém ainda não em funcionamento.  

 
Tendo em vista tal situação e os relatos da ocorrência do abate clandestino de 

animais em locais inapropriados, inclusive em bairros da Sede, o qual, ainda, com o 
descarte de dejetos em lagoas e rios, contribuindo para a proliferação de mosquitos 
e arboviroses, seria oportuno funcionamento dor referido estabelecimento. 

 
Cabe lembrar que, o abate clandestino pode causar, ainda, o contágio de 

doenças em munícipes que vierem a consumir tais carnes, dadas as condições 
inadequadas de higiene. 

 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 de 
fevereiro de 2025. 
 

 
Antônio Gileno Silva 

Vereador 
 

 
 
 
 

 


